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 加賀市版ライドシェアについて 

ドライバーの稼動率について 

登録ドライバー35 名の稼動率にかなりの差があると思われ

るが、当初は加賀市の二次交通を盛り上げようと手を挙げてい

ただいた方々の稼動率の差について、市はどのような要因があ

るのかしっかりと聞き取りをしているのか。稼働率の内訳とと

もに示せ。 

 

現状と今後の加賀市の意気込みについて 

２月７日から、運行区域の拡大と運行時間の延長が始まり、

ドライバー並びに飲食店等の方々も期待していると思われる。

運行拡大後の実績と、今後、加賀市版ライドシェアをどのよう

にしていくのか示せ。また、加賀市の公共交通の展望について

も問う。 

 

育鵬社の教科書について 

副教材について 

育鵬社の教科書にはワーク等副教材がないと聞くが、それは

事実か。事実だとすれば、学生にとってはデメリットであり、

この教科書を採択した理由を「教育目標に合致している」と回

答しているが、副教材がない教科書と、副教材がある教科書で

はどちらが学生にとって有意義だと考えるか。 

 

育鵬社の出版について 

 現在、世間をにぎわせている、フジメディアホールディング

スのグループ会社が育鵬社の教科書出版をしているが、全国採

択率が１％以下の育鵬社は毎年赤字運営をしており、今まさに

危機的状況であると考えるが、もし、撤退や倒産をした場合は、

どうするのか。 

 

旧黒崎小学校のフリースクールについて 

学習のフォロー体制について 

フリースクールの生徒は、新年度に在籍校である橋立海青学

園に相次いで転入するそうである。学区外からの転入等、学習

環境の大きな変化に戸惑う子も少なからずいるのではないか

と思うが、転入後のフォロー体制はどのようにしていくのか。

教員の負担増にはならないのか。当局の所見を問う。 
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(2)  新年度の契約について 

地元黒崎町住民や片野町役員会でも不安やおかしいという

声が高まってきている中、新年度の契約についても簡単に更新

ができる状況でもないと考えるが、契約についてはどのように

考えているのか、所見を問う。 

 

大聖寺ゲートウェイについて 

２月３日をもって、デトゥットパンデュース大聖寺店がパン

製造を終了し、新たな業態での挑戦をスタートし、パンクレエ

を中心としたメニュー展開を行っていくということである。事

業計画では総額１億 4,800万、内装・厨房に 8,404万円だった

と思うが、当時のパン窯にはいくらの予算が使われたのか。ま

た、今後、パン窯や使用されない機器はどうするのか。令和４

年度と５年度の決算及び令和６年度の決算見込み、並びにこれ

からの事業計画も示せ。 

 

地域共生社会の推進について 

本年 11月 20日、21日に地域共生社会推進全国サミットも開

催される中、新加賀市屋内プール整備事業等も進められてい

く。 

そこで、現在、障がいのある方・特性のある方・医療的ケア

児が行けるプールというのは、石川県内でも金沢市では対応し

ているとのことだが、本市においても障がいのある方・特性の

ある方・医療的ケア児も対応可能な設備等の環境が、新加賀市

屋内プールにおいても、地域共生社会の推進において必須であ

ると考えるが、対応等について示せ。 

 

学校給食について 

「夢みる給食」という映画では、武蔵野市が給食センターで、

オーガニック食材はもちろん、加工品を使わずに全て手作りで

給食が作られている。 

そこで、子供の保護者から、加賀市もこのような手作り給食

にできないのかと問い合わせがあった。加賀市でもこのような

手作り給食は可能であるのか。加工品、手作り品の割合も含め

て、現在の給食の現状を示せ。 
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  加賀市指定ごみ袋について 

  市民の声で、10 リットルのごみ袋だと週２回の燃えるごみ

のごみ出しで、量的に持て余してしまい、隙間を埋めるために

わざわざプラスチックごみや新聞紙等を入れてしまうことも

あり、５リットルのごみ袋の新設ができないものかという声が

ある。ごみの減量にもつながることだと考えるが、５リットル

のごみ袋を新設する場合に係る予算も併せて示せ。 

 

ゆのまち加賀について 

現在、加賀温泉駅の新幹線改札口、ＩＲいしかわ鉄道の改札

口を出た、ゆのまち加賀の手前の柱に、紙でゆのまち加賀の案

内が掲示されているが、あまり目立たずわかり難いのではない

かと考える。わかりやすい看板の設置を検討しているのか。ま

た、ゆのまち加賀の入込客数も併せて示せ。 

 

 

 

 

 

 

 


